
河南中烟工业公司郑州新厂区
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万箱卷烟生产基地建设项目

郑州日产汽车有限公司第二工

厂建设项目

大唐豫联电厂
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万千瓦机

组项目

郑州思念食品有限公司新工业

园项目
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日 星期二 主编 何水清 编辑 李杏村 校对 亚丽 版式 唐学勤
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定于
&

月
'

日"农历三月初三#举行的戊子年黄帝故里拜祖大典目

前正在有序地进行着各项筹备工作$昨日下午%省政协主席&省戊子

年黄帝故里拜祖大典组委会主任王全书接受晚报记者专访% 解答了

市民关心的一些问题$ 晚报记者 张勤 邢进
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晚报记者 程国平 通讯员 杨虹
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晚报记者 张竞昳
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经济增速要在 #-.以上才有望实现
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省政协主席&组委会主任王全书答记者问
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去年底%市委经济工作会上确定了
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年我市
012

增速
#*.

的发展

目标$ 省委常委&市委书记王文超说%这一目标是留有余地的%要提交给明

年人代会讨论%但我市还要提出更高的&可能实现的工作目标$

昨日上午%我市召开全市跨越式发展
!))/

年工作总结暨
!))'

年动员

大会%会议提出%今年我市要全力向生产总值
*)))

亿元的目标冲刺$'今年

我们的增速要在
#-.

以上才有望实现这一目标% 因此我们要跳起来摘桃

子$ (市长赵建才号召全市人民一起朝着目标冲刺%并表示大家要'逆水行

舟用力撑($ 晚报记者 孙娟
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今年郑州
012

冲刺
*)))

亿元

有望提前实现!小康社会"

今年超百亿企业力争达
'

家

时政速览

建设快速轨道工程

建设陇海路&沙口路高架快速通道工程

建设解放路跨线立交工程

建设综合交通枢纽场站工程

建设火车站西广场工程

建设火车站地下交通连通工程

改造建设中州大道北段工程

改造建设西四环工程

改造建设西流湖公园工程

建设郑州植物园工程
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记者# 黄帝故里拜祖大典的名气越来

越大%今年将如何继续提高知名度)

王全书#
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记者# 今年黄帝故里拜祖大典的活动

主题是什么)

王全书#

á3de²f9CØ@A»

b-÷³ÙÚÛ¯�O ÜÝÞßàáâ>8=

ãMä\åæç²<è� é».9æç²

<èÒMê�Êýbëì³Ùzí� ÷ø

³Ù�î-�ÚÛ¯�8 9~D¯� (X

âïë»á3de²f9Ððñò= Òó

ä'»á39Þßàá>ÜÝ= á3'³

Ù�î�3àáôò¨õ<3� '¥öÁ

÷*)ø3� ùú`aÁ±ûÁ+))+ø3�

0üýý� þüÀÀ� %�Áÿ!ý_^

3`abcde²f"#98$à%¢K

*à%=

记者# 从
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年黄帝故里拜祖大典升

格为省级举办开始%至今已经是第
*

年举行

了% 这是不是说明今后的黄帝故里拜祖大

典会形成一种惯例%年年举行)

王全书#
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拜祖大典要依例!年年举行"

今年主题与!十七大报告"和!奥运"有关

继续作好央视直播和门户网站宣传
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晚报记者 孙娟


